



神戸市立東灘のぞみ幼稚園
TEL・FAX 411-0667

日に日に厳しい寒さが和らぎ、温かい日差しが気持ちよく感じられるようになってきました。生活発表会では、友達と力を合わせて遊びをつくりあげ、満足感や達成感を味わったことでしょう。また、それぞれの子供の成長も見られ、心も体も大きく成長しました。残り少ない幼稚園生活が楽しい思い出となるように、また就学に向けて期待を膨らませていけるように一日一日を大切に過ごしていきたいです。

3月の目標

- 成長した喜びを感じ、お世話になった方々に感謝の気持ちをもち、就学へ期待をもって過ごしましょう。
 - ・1年生になる期待をもちながら、修了に向けての準備や身の回りの整理をしましょう
 - ・園生活を振り返り、お世話になった方々へ感謝の気持ちを伝えましょう

おうちの方へ

○持ち帰りについて

- ・7日（火）～10日（金）に、植木鉢の持ち帰りをお願いします。ビニール袋などを持参してください。4月にはチューリップの花が咲きますので、お家でも子供と一緒に水やりをしながら成長をお楽しみください。
- ・13日（月）～道具箱やスマックなどを持ちりますので、毎日絵本袋を持参してください。
- ・16日（木）は、作品袋を持ちります。子供たちが1年間幼稚園で描いた絵や製作物を作品袋に入れています。

○保護者会、PTA総会、大掃除があります

8日（水）は、保護者会、PTA総会、大掃除があります。修了に向けて、1年間過ごした保育室等をきれいにしていただきますよう、ご協力よろしくお願ひします。詳しくは、別紙プリントをお読みください。

○交通安全教室

2日（木）は、東灘警察による交通安全教室があります。自分たちで登下校をする小学校に入学前に、交通安全について学びます。実際に信号機や横断歩道等を使って歩行訓練もします。

○ご修了おめでとうございます

17日（金）は、令和4年度 第27回修了式です。子供たちの門出をみんなでお祝いしたいと思いますので、ご協力よろしくお願ひいたします。詳しくは後日プリントでお知らせします。

☆おすすめ絵本☆

「みんなともだち」

作：中川ひろたか 絵：村上康成 出版社：童心社

幼稚園に通うのもあと数日。一緒に歌ったり、絵を描いたり、お弁当たべたり・・・。楽しかったことがつきづきに思いだされます。小学校入学する嬉しさと誇らしさ。でも一緒に過ごしてきたみんなと別れる寂しさ・・・。

この絵本は、「幼稚園での輝くような時を忘れないで、どうかみんな、ずっとずっと友達でいてね。」そんな願いが込められた絵本です。



ばら組

コマ回し頑張るぞ！

3学期になってからコマ回しを頑張っています。最初は「全然回らない！」「紐ができない！」と苦戦していましたが、クラスのコマ回しタイム、好きな遊びの時間、家に帰ってからなどコマ回しに取り組んできました。うまくコマが回ると「やったー！！」と大喜びしています。コマに色を塗り、うまくコマが回るときれいな色になります。「わあきれいな色～」と回っているコマをじっくり見ることも楽しんでいました。その友達を見て「僕もできるようになりたい」「私もコマ頑張る！」と友達から刺激を受けて、もっとやってみようと意欲を高めています。少しずつコマ回しができる幼児が増えてくると、友達同士で「コマ回ししよう」「今日はどっちが長くできるか競争しよう」と誘い合ってコマ回しをするようになってきました。コマ回しだけでなく、コマで遊んだ後の片付けも頑張っています。紐を結ばずに片付いていることもありましたが、縄跳びの片付け方と同じということを伝えると、「半分半分の後はウサギさんを作る」と言いながら自分で結んで片付けようとする姿が増えてきました。最初は「できない、先生やって」と言っていた幼児もいましたが、「〇〇くん教えてあげようか」「口ちゃん、ウサギさんってどうやってするんだっけ？」と友達同士で助け合う姿も見られるようになっています。

残りの幼稚園生活で、難しいこともコツコツ頑張る気持ち、友達と応援し合って遊ぶ楽しさ、友達と刺激を受け合いながら遊ぶ楽しさを感じていきたいと思います。



「紐を自分で巻けるようになったよ」



「みんなで競争しよう！」



「絶対回すぞ！！」

あじさい組

幼稚園に来るのあと13回だよ…

またみんなでスペシャルフェルジナンドごっこしたいな

もうすぐ1年生！

暖かくなったら竹馬チャレンジもしよう！

「ね」の歌も歌いたい。今まであじさい組で歌った歌、全部歌おう♪

小学校はもっと早く行かないといけないよ。じゃあ幼稚園は、9時までに絶対に来て、長い針が1までに朝の用意を終わらせよう！1年生の1だね！



たんぽぽ組さんと一緒に水やりも行くのも13回だね。たんぽぽ組さんと一緒に弁当も食べたいな♪

今日の小学校の給食メニューは野菜スープだって。食べられるかちょっとドキドキするな…

でもゼリーやみかんが出る日もあるんだよ楽しみ！

幼稚園終わるまでにコマ回せるようになりたい！

去年大きい組さんにももらった写真のプレゼント、たんぽぽ組さんにもあげよう！秘密にしこうね。

と、いろいろなところで、子供たちは幼稚園生活が残り少なくっていることを意識しているとともに、入学へのワクワクとドキドキも感じているようです。みんなで修了式までにやりたいことを決め「あじさい組カレンダー」をつくりました。「明日は幼稚園で○○しよう！」と、残りわずかな幼稚園生活を、毎日楽しみにしてほしいと思います。

生活発表会でまたひとつ大きな自信をつけた子供たちが、自信と期待をもって1年生になれるよう、支えていきたいと思います。

